
会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

 

みなさん、あらためまして、こんにちは。 

昨日、東京武蔵国分寺ＲＣの例会に関

口英朗創立５５周年実行委員長と出席

しました。東京武蔵国分寺ＲＣの理事

会において当クラブの創立５５周年記

念式典に会員全員での参加が決議さ 

れたため、新型コロナウイルス感染症拡大防止策として式

典へのご招待の人数制限により櫻井会長及び佐藤幹事の

お二人のみとさせていただいたことを説明いたしました。他

クラブの例会運営方法が当クラブとかなり異なっていて、と

ても面白く感じました。例えば、会員の趣味紹介やテーマを

決めて一人３分程度の卓話を７・８名で行っていたこと。ま

た、幹事報告、委員会報告、ニコニコの発表などの順番が

異なっていたことです。例会会場もいろいろあり、私の少な

い経験ですが、例えば、東京立川ＲＣはパレスホテル立川、

普段はなかなか入ることができない会場として、東京国立Ｒ

Ｃの谷保天満宮社務所２階などがあります。 

現状、コロナ禍のため他クラブの例会を訪問できません

が、例会参加により知合いのロータリアンが増え、また、他ク

ラブの例会を経験することにより自クラブとは異なる楽しさを

味わえ、更に例会の運営方法を見直す機会となることが期

待できます。コロナ禍が収束し、状況が落ち着いたらメーキ

ャップのみでなく機会があれば国内だけでなく世界のＲＣの

例会に出席したいと思っています。新会員の方々も含めて

皆様も是非他クラブの例会に積極的に参加してください。 

話は変わりますが、今日は切りのよい２６００回目の例会

です。１年間の例会開催数を計算してみますと、昨年度と今

年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止により例会開

催数が少ないため計算から除いて、２０１８－１９年度の最

終例会が２５５０回目ですので、５３で割ると平均４８回とな

ります。昨年度と今年度は４８回よりはるかに開催数が少な

く、会員皆様と対面（ｆａｃｅ ｔｏ ｆａｃｅ）でお会いする多くの機

会を得られずとても残念に思っています。早い終息を祈って

います。本日の田中将太郎会員と佐伯大太会員によるイニ

シエーションスピーチがどのようなスピーチか、楽しみにして

います。本日はまとまりのない話となりました。これで「会長

の時間」を終わります。 

 

 

委  員  会  報  告 

【４月例会予定】 

１３日（火）イニシエーションスピーチ 

田中 将太郎会員  

佐伯 大太会員 

２０日（火）イニシエーションスピーチ 

澤田 明宏会員  

荒井 大介会員 

２７日（火）クラブ協議会（５５周年記念式典） 

＊国分寺青年会議所創立５０周年記念式典が５月２８日に

予定されていましたが、延期となりました。 

＊本日、地区大会のチラシを配布させて頂きました。５月 

２６日に開催でございますが、コロナウイルス蔓延の関係

で、会長幹事のみの参加となりますが、オンラインでの参

加は可能となります。皆様オンラインにてご参加頂きます

ようにお願い申し上げます。地区大会開催日が近くなりま

したら、再度ご案内させていただきます。また本日例会開

催後に事務局よりメールにて５５周年記念式典のご案内

を出させて頂きます。皆様ご出席のほど宜しくお願い致し

ます。最後に、新会員の田中将太郎会員、佐伯大太会員

のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。 
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本 日 の 司 会   荒 井 Ｓ Ａ Ａ 委 員 

 開会宣言・点鐘  藤 岡 会 長  

 

第２６００回   例  会  報  告     ― ４ 月 １３ 日 ― 

 

会 長 の 時 間  藤 岡 会 長  照 木 会 長  

 

幹 事 報 告  岡 田 幹 事  照 木 会 長  

 

◇国分寺市「社会を明るくする会」推進委員会 

 出向報告：照木会員 

３月９日（火）リオンホールで令和２年

度最終の第４回国分寺市「社会を明る

くする会」推進委員会が開催されまし

た。この委員会の目的は犯罪の防止、

罪を犯した人たちの更生について理解

を深め、犯罪のない明るい社会を築く 

全国的な運動です。委員長は井澤市長で、国分寺の多くの

組織が関係しています。民生委員、保護司会、市立小中校

長会、社協、商工会、ＪＣ，ＲＣ，ライオンズクラブ、ＪＡ，小金

井警察、交通安全協会などです。 

昨年度はコロナにより活動はできませんでしたが、今年

度の活動案は 

① ひまわりコンサート２回（７／１８（日）・１２／５（日））、 

国分寺まつり（１１月） 

② 委員会４回（５／１１，９／７，１１／９，２／１） 

直前会長が役員として出向しますので、藤岡会長、宜しくお

願いいたします。 

 

 



沢山の経験と機会を与えて頂きました。青年会議所の活動

は私自身にとって挫折や達成感という貴重な経験させて

頂けた場所でありました。 

現在、妻と子ども４人、そして愛犬２匹で生活しており、

子ども達の成長を一緒に肌で感じております。仕事は建築

塗装業を営んでおり、塗装以外も様々な工事を施工してお

ります。昔から社寺仏閣に興味があり、いつか歴史的な建

造物の工事をしてみたいと思っていましたが、ようやく、

埼玉県川越市にある明治時代の建物で旧川越織物市場の

復元工事に参入する事が出来ました。 

 この様に特技も無い私ですが、一つだけ言えることがご

ざいます。それは、両親や家族、私のことを可愛がってく

ださる先輩方やお客様方、同年代の仲間など、「人の繋が

りに本当に恵まれている」ということです。これだけは人

に自慢できると思っていますし、その方々に常に感謝の気

持ちを持っています。大したことは出来ない私ですが、私

の座右の銘と申しますか、「辛い時こそ笑顔でいよう」と

思っています。東京国分寺ＲＣに入会させて頂き、「家庭・

仕事・人間関係」の全てが上手くいき、終生会員として居

られることを目標に活動して参ります。今後共、宜しくお

願い致します。 

 

イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ 

 

藤岡会長・岡田幹事：田中将太郎会員、佐伯大太会員の

イニシエーションスピーチを楽しみにニコニコします。近藤会

員：先週の例会での、富永パスト会長の卓話は、当クラブ

設立時のご苦労の様子に加えて、ロータリーの基本から始

まって、日常生活の心構えまで、教わることがいっぱいあっ

て、感動しました。感謝してニコニコです。小椋会員：松山英

樹プロのマスターズ初優勝を祝してニコニコします。藤岡会

長：妻の誕生日ならびに私の誕生日のプレゼントありがとう

ございます。妻とともにきれいなバラの花をニコニコしながら

楽しんでいます。照木会員：①バラの花のプレゼントありが

とうございました。あちこちの骨が鳴るなりコキコキ（古希）

と。②リオンで耳のチェックをしました。半世紀ジャズトラン

ペットを吹き難聴と思っていましたが、年相応で正常でし

た。ニコニコです。鳥居会員：前回例会で記念ニコニコたくさ

んありがとうございました。３月１７日は結婚３０周年（真珠

婚）となり、子ども３人より観劇の招待券をもらい、カンゲキ

（照木パスト会長の足元にも及びませんが）しました。下の 

２人の子どもも４月から社会人として出発しました。コロナ禍

ではありますが、ゆっくりと月日が流れていくことに感謝して

ニコニコします。奈須会員：９日に初孫が誕生致しました。 

２８７４ｇの元気な女の子です。誕生に感謝し、少しでも幸せ

のおすそ分けにニコニコします。 

◇田中 将太郎会員 
私は昭和５３年に国分寺市にて田

中家の長男として生まれ、家族構成

は両親と歳の離れた姉が二人おりま

す。国分寺市内の小学校に入学し、

少年野球と水泳を始めました。当時

のサッカー人気に押され、所属して

いた野球チームの人数が揃わず、別  

の小学校のチームに移りました。その際にお世話になっ

たコーチが現在国分寺市長の伊澤コーチでした。当時の

チームメートは現在でも身近な仲間としてお付き合い

をしています。高校では、父の勧めもあったのでゴルフ

部に入部したのですが、非常に過酷なトレーニングの

日々でした。２０名ほどの新入部員は、２年生になる頃

には４名しか残りませんでした。その事も今ではとても

懐かしい思い出となっております。 

社会人として数年経った二十歳の頃、国分寺市消防団

第二分団に入団し、現在は分団長として活動させて頂い

ております。消防団は生業の傍ら、災害が発生した際は

「わが町は我々が守る」の精神で活動しています。いつ

来るかわからない「火災」「自然災害」に備えて、災害

に対応出来る様に日々訓練を重ねています。 

２９歳の時に国分寺青年会議所に入会しました。多くの敬

愛する先輩方や同年代の同じような境遇の仲間に出会い、 

 

 

◇佐伯 大太会員 

本年３月２３日の入会に際し、暖かく

迎えいれて頂きまして大変感謝してお

ります。また、本日は貴重なお時間を

頂きましてありがとうございます。立川

市柴崎町に生まれ育ち、中学校から大

学生までバスケットボールを行ってい 

ました。けっして上手ではありませんでしたが、厳しい練習

にも負けず、やり続ける大切さを学んできました。就職は地

元で働きたいとの思いが強く「たましん」に入庫しました。入

庫から現在に至るまで、営業店（支店）ひと筋で、管理職で

ある副支店長となるまでは、営業業務のみ一貫して行って

いました。国分寺支店には営業課長として２０１０年から  

２年間勤務していました。その後、副支店長となり、支店長

を２店舗６年間勤め２０２１年１月より国分寺支店へ再度異

動してきました。１０年振りに国分寺に帰ってきた事を誇りに

思い、地域のため、お客さまのために、更に一所懸命努力

して参ります。 

今、こうして振り返るとその時々で沢山の素晴らしい方に

出会えて、ご指導頂き助けて頂いて、今の自分があると改

めて痛感しています。また今年、東京国分寺ＲＣに入会させ

て頂き、沢山の素晴らしい方とお知り合いになれた事を、

将来に向けて大きな財産にしていかなければならない

と強く感じています。まだまだ未熟者の私ではございま

すが、ロータリーの精神をしっかり胸に刻んで、皆さん

にご指導いただきながら、自分自身、成長していきたい

と思っています。今後もご指導ご鞭撻を賜るよう宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動・出席委員会  大 髙 委 員  

  会員数： ３７名 出席免除会員： ４名  

メーキャップ済： ０名 欠席： ４名  

出席率：８７．８％ 

※理事会にて、コロナ禍特別措置に

より６月末までメーキャップ済み対応

とする事が決議されました。 

出席率： １００％ ≪前々回の訂正≫ なし 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  大 髙 委 員 

  


